

2019年 3月26日 第810号 J R 東海労新幹線関西地方本部 http://www.geocities.jp/jrcu_kansai/ 発行責任者畑野 浩孝 編集責任者島津 カ

3月25日、新幹線地本に続き関西地本でも組織拡大! 寄本 智さん(大阪第一運輸所)がJR東海ユニオンを脱退して JR東海労に加入されました!

JR東海労は、仲間の安全と乗客(列車)の安全を第一に考えて闘ってきました!
これからも営利優先・安全軽視の企業体質を許さず闘っていきます!
JR東海労は、命令と服従の社員管理に反対して闘ってきました!
これからも人間性を失わずに、しっかい声をあげて闘っていきます!
JR東海労は、要員削減と休日削減と年休の抑制に反対して闘ってきました!
これからも会社の嘘とゴマカシを許さず闘っていきます!
JR東海労は、人事・賃金制度の改悪に反対して闘っています!

仲間の皆さん!

「新しい人事・賃金制度」の見直しの内実は、社員の安全と乗客(列車)の安全を軽視して、更なる営利を獲得するために、規律と忠誠心=命令と服従で言いないになる社員をつくり、更に要員を削減し、更に休日出勤を拡大=休日を削減し、年休を抑制するものです。

命令と服従の先にあるものは、平和な社会の破壊です。
命令と服従が生み出すものは、人間性と安全性を失った企業体質です。

私たちの未来のために、これからも諦めず共に闘っていきましょう!!